

Medienmitteilung in eigener Sache: 06.03.2023

Führungswechsel bei BAK Economics

Per 1. April 2023 übernimmt Sarah Koch die Geschäftsführung von BAK Economics AG. Die ausgewiesene Führungspersönlichkeit verfügt über viel Erfahrung an der Schnittstelle zwischen Politik und Wirtschaft, was sie zuvor als Leiterin der Wirtschafts- und Standortförderung des Kantons Solothurn belegte. Wie ihre Vorgänger verfolgt Sarah Koch das Ziel, das Wirtschafts- und Beratungsinstitut BAK Economics erfolgreich weiterzuentwickeln.

Nach über 20-jähriger Tätigkeit bei BAK Economics, zuletzt als Vorsitzender der Geschäftsleitung, tritt Marc Bros de Puechredon vom operativen Geschäft zurück und widmet sich in Zukunft den strategischen Herausforderungen des Unternehmens. So hat der Verwaltungsrat Marc Bros de Puechredon per 1. Juni 2023 zum neuen Verwaltungsratspräsidenten gewählt.

Domenico Scala, amtierender Verwaltungsratspräsident, sagt: «Ich freue mich sehr über die Ernennung von Sarah Koch zur neuen Geschäftsführerin von BAK Economics. Sie bringt die nötigen Voraussetzungen mit, BAK Economics erfolgreich zu führen. Der Verwaltungsrat und ich freuen uns auch, dass wir Marc Bros de Puechredon für meine Nachfolge als Verwaltungsratspräsidenten gewinnen konnten. Seine Wahl sichert die Kontinuität in der strategischen Führung von BAK Economics.»

Die beiden Verwaltungsräte Peter Burckhardt und Domenico Scala stellen sich an der nächsten Generalversammlung vom 14. Juni 2023 nicht mehr zur Wiederwahl.

BAK Economics dankt Marc Bros de Puechredon, Peter Burckhardt und Domenico Scala für ihre engagierte Tätigkeit und wertvollen Beiträge zur Firmenentwicklung in ihren bisherigen Funktionen.

BAK wurde 1980 gegründet und 1987 in eine Aktiengesellschaft nach Schweizer Recht umgewandelt. BAK Economics ist wirtschaftlich, politisch und wissenschaftlich unabhängig.

Mit rund 30 Mitarbeitenden – vorwiegend Fachleute der Ökonomie – in Basel, Bern, Lugano und Zürich gehört BAK Economics zu den führenden praxisorientierten, wirtschaftswissenschaftlichen Forschungsinstituten der Schweiz. BAK Economics bedient Kunden der öffentlichen Hand, der Privatwirtschaft und Verbände mit Prognosen, Analysen und Beratungsdienstleistungen im In- und Ausland.

Ihre Ansprechpartner

Marc Bros de Puechredon
Vorsitzender der Geschäftsleitung
T + 41 61 279 97 25
marc.puechredon@bak-economics.com

Domenico Scala
Verwaltungsratspräsident
T + 41 61 279 97 00
domenico.scala@bak-economics.com